

## LES PILOTS A L'ENCAN

# C'est nous, les gars de la marine

Comme chaque année, les élèves de l'école supérieure de la Marine marchande de Sainte-Adresse ont procédé à la vente traditionnelle des nouveaux venus, les pilotes. Ces étudiants de première année se plient en général assez volontiers à ce bizutage en règle mené par le « grand mât », président des étudiants de l'école. Cette fois, la manifestation avait lieu dans

les locaux mêmes de l'école, contrairement aux autres années où la vente se faisait dans un établissement de nuit de la ville. Amis, parents, commerçants sont venus acheter leur pilote, qui sera pendant toute cette première année pris en charge par son heureux propriétaire. Une manifestation haute en couleur que ne ratent jamais les étudiants de la Marine marchande.





*Défilé du baptême dans la Ville du Havre*

## L'HYDRO AU BASSIN DU COMMERCE

Havre Presse 19.3.94

# Ces merveilleux fous flottants

UNE Renault 6 dans le bassin du Commerce et la foule éclate de rire. Car il ne s'agit pas là d'un banal fait divers. Mais de la traditionnelle course de baignoires organisée par des gens qui aiment l'eau : les

« Hydros ».

Beaucoup de monde autour du bassin et sur la passerelle qui l'enjambe. Il faut dire que cette manifestation, orchestrée depuis 1977 par le bureau des élèves de l'École de la Marine Marchande

du Havre, connaît d'année en année, un vrai succès. Sur les pontons du centre nautique, les participants de la régata 94 mettent la touche finale aux préparatifs de leurs engins. La « Renault 6 », embarcation très

suivie par un groupe de supporters, s'envole dans les airs grâce à la grue du Port Autonome. Coulera, coulera pas ? Les paris sont ouverts. Délicatement posée sur la surface de l'eau, elle flotte. C'est un miracle ! pour la plus grande joie des six membres qui composent son équipage. Un peu plus loin : une plate-forme pétrolière propulsée par des palmes, un drakkar normand, une cage à hamster et d'autres engins très hétéroclites. Sécurité oblige, les pompiers du Havre sont en alerte, mais ne cachent pas leur joie de voir les étudiants trimer et s'essouffler pour ne pas couler. Pétards et fumigènes, musique et « vivas », la fête bat son plein.

Tradition oblige, ces gars de la marine poursuivaient en soirée cette fête par le gala de la Marine marchande « la Nuit de l'Hydro », où près d'un millier de personnes ont dansé tout au long de la nuit sur les rythmes endiablés des groupes « Blue Shake » et « Gregory Shaille ».

Sur l'eau ou le plancher des vaches... Les « Marmas » ont fait la preuve indiscutable qu'ils avaient le pied marin... Enfin, presque tous !



Et ça flotte !



Embarquement immédiat

D.C.

